
Olympiade 2008/2012

COMITE DIRECTEUR
Restreint

Réunion du 14 octobre 2010
A Pontivy

De 19h00 à 21h00

PV n°1

Présents : V. LE THOMAS, C.E. LARRIBE, G. PELLAN

Excusés : R. BLIMO, M. GAUDEL, G. GOT, P. HAMON, D. KARBOVIAC, JM
LEFEVRE, G. ROTH

Assiste : C. PENNAMEN

ETAT DES LIEUX

Un tour de table avec les salariés administratifs de la Ligue a été effectué. Les
salariés ont présenté leurs fonctions et leurs tâches.
Edwige CORBIN et Cédric DUPEUX ont déjà été contactés par téléphone par La
Présidente, ils seront toutefois reçus ultérieurement pour un entretien individuel.

Il a été évoqué également la fin de contrat en date du 8 novembre de D. BESEGHER
qui après le retour de congé maternité de Sandrine PERSAN a particulièrement pris
en charge le volet communication de la Ligue.
Viviane LE THOMAS s'est renseignée auprès de Pôle emploi : il est impossible de
prolonger le CAE.
Il conviendra de réfléchir rapidement à la pertinence d'une suite de contrat (quel
poste pour quelles tâches ?, coût et financement du poste?).

Les salariés ont été auditionnés à Rennes dans le cadre du DLA .
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PROPOSITIONS DE FONCTIONNEMENT JUSQUAU 31 JANVIER:

1) COMPOSITION DU COMITE DIRECTEUR

Nom - Prénom Commission

BLIMO Robert Membre de la CSR

GAUDEL Marc Président de la CRA

GOT Guillaume Membre CRA

HAMON Pierrick Membre de la CSR

KARBOVIAC Daniel Membre la CRSR

LARRIBE Charles Edouard
Secrétaire Général jusqu'au 31 janvier
Président de la CRSR
Membre CRA

LE THOMAS Viviane Présidente de la Ligue

LEFEVRE Jean-Marie Président de la CSR
Membre CRA

PELLAN Gil Trésorier jusqu'au 31 janvier

ROTH Gwenaël Président CRM

Lors de la prochaine séance du CD il conviendra de compléter la proposition de cette
composition puis de la valider
Dans un souci de gain de temps et pour éviter les déplacements nocturnes pendant
la saison hivernale les membres aujourd'hui présents proposent la mise en place de
certaines réunions de Comité Directeur et de bureau par conférence téléphonique.
Les modalités de prise en charge du coût des communications sont à l'étude

2) ACTIONS

Rappel :
La nouvelle présidence est conditionnelle au fait que de nouvelles forces intègrent la ligue,
tant au comité Directeur que dans les commissions ou par implications sur des actions.
Objectifs :
Proposer à l'Assemblée Générale de fin janvier, un Comité Directeur étoffé et
de nouveaux membres de commission en capacité d'œuvrer au développement
du Volley ball et de ses pratiques en Bretagne.

Gestion des Affaires courantes:
Le comité Directeur s'appuiera sur les salariés de la ligue pour la gestion des affaires
courantes jusque fin janvier.
Le Crédit Mutuel a enregistré la signature de la nouvelle présidente.
Il conviendra d'enregistrer la signature d'un autre membre du Comité Directeur.

Actions prioritaires de la CSR :
Finale excellence jeunes et bien entendu plus encore si nous arrivons à étoffer cette
commission.
Un contact régulier est nécessaire entre le Président de la CSR et Sandrine
PERSAN pour valider les actions en cours
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.Amélioration de l’aspect du siège de la Ligue:
Faire le nécessaire pour se défaire du matériel de bureautique hors d'usage (faire
appel à une entreprise de recyclage, ….)
Aménager un lieu dédié à l'archivage (utilisation du "bunker")
Renforcer l'attractivité des locaux par l'apport d'actualités sur les murs (posters,
affiches, ….)

Les partenariats:
Gil Pellan se propose de suivre le dossier de partenariat avec EREA

Travaux de fond d'ici à fin janvier:

Ø Rencontrer les Présidents de CD recueillir leurs attentes et propositions.
Ø Rencontrer les Présidents de club en proposant un lieu de rencontre en phase

avec les bassins de vie des clubs (impossible en si peu de temps de
rencontrer tous les présidents de Clubs un par un), faire le point sur le
fonctionnement de la ligue, recueillir leurs attentes et propositions.

Ø Redonner un sens au travail des salariés de la ligue.
Ø Mettre en place un outil de communication de type newsletter, tous les 15

jours pour permettre à la ligue de communiquer en direction de ses CD, clubs
et licenciés sur les avancées. la réalisation de cette NL pourrait être mise en
en lien avec un éventuel nouveau contrat de travail pour D BESEGHER

Ø Prendre contact avec des femmes et des hommes souhaitant "aller plus loin
avec la ligue"

Prochaines réunions du Comité Directeur:

ü Samedi 23/10/10 (conférence téléphonique)
ü Mercredi 03/11/10 19h30
ü Jeudi 25/11/10 19h30

.
Permanences de la Présidente à la ligue, mois d'octobre:

Ø Le 21 octobre de 16h00 -19H30
Ø Le 28 octobre de 16h00 -19H30

Fin de séance : 21h00

Viviane LE THOMAS Charles Edouard LARRIBE
Présidente de la LBVB Secrétaire Général

Approuvé : 23/10/2010 CD
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